

Partnerschaftsurkunde Alba-Böblingen

DIE STÄDTE ALBA UND BÖBLINGEN

sind davon überzeugt, dass die Verständigung und Freundschaft zwischen den Völkern eine Grundlage des Friedens und des Fortschritts sind und dass es notwendig ist, baldmöglichst eine vollkommene und unbeschränkte Einheit, Europas zu erreichen.

Im Anschluss an die erfolgreichen Begegnungen, deren Ergebnis gegenseitige Schätzung und Bewunderung sind,

BEKUNDEN SIE

den gemeinsamen Willen, sich in einer Städtepartnerschaft zu vereinigen und dazu beizutragen die kulturellen, sportlichen und wirtschaftlichen Beziehungen zwischen den Bürgern beider Städte zu festigen und zu erweitern.

Alba, den 04. Oktober 1985

Per la citta di Alba

Tomaso Zanoletti
Sindaco

Für die Stadt Böblingen

Wolfgang Brumme
Oberbürgermeister